
8 Pièces

400 m²

Réf. ST2012

Prix NC

Gassin
Maison à louer (83580)
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Située dans un domaine résidentiel  cette  villa  spacieuse offre  une vue

exceptionnelle  sur  le  golfe  de  Saint  Tropez,  le  port  et  les  collines

environnantes.Bien  aménagée  et  décorée  sobrement,  la  villa  dispose

de  tout  le  confort  nécessaire  pour  un  séjour  relaxant.  6  chambres

doubles  sont  répartis  entre  le  rez  de  jardin  et  l'étage,  offrant  pour  la

plupart  une  vue  sur  la  mer.  Une  cuisine  américaine  parfaitement

équipée  et  conviviale  avec  un  îlot  central  pour  partager  des  repas  en

famille.Une  belle  terrasse  prolonge  le  grand  séjour  pour  bénéficier  du

panorama à toutes les heures du jour et pour ...

Located  in  a  residential  domain,  this  spacious  villa  has  an  amazing  sea  view,  the

harbour and surrounding mountains.Well  equipped and stylishly  furnished, the villa

has  got  all  the  details  for  your  convenience.  6  bedrooms are  distributed  between

the garden floor and the first floor, with mostly sea view. A large living room offers a

convivial  ambiance  with  a  fitted,  open  plan  kitchen  with  a  huge  sitting  and  dining

room. A large terrace extends the long stay to enjoy the view all day long and the

atmosphere  of  summer  evening.The  property  is  surrounding  by  a  landscape

garden, with swimming ...

CARLTON INTERNATIONAL
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